

Regreso de 500 voluntarios de la División Azul

EL RECIBIMIENTO OFICIAL SE HARÁ EN ZARAGOZA San Sebastián.—Mañana llegarán 500 voluntarios de la División Azul. Entrarán por Irún a las siete y veinte, y a las ocho llegarán a San Sebastián, continuando a Pamplona, donde desayunarán. Después seguirán a Zaragoza, donde se les hará el recibimiento oficial. (Logos.)

El Adelanto

DIARIO DE SALAMANCA

REDACCION Y TALLERES: TELEFONO 1924 CALLE DE RAMOS DEL MANZANO, 36

ADMINISTRACION: TELEFONO 1018 RUA MAYOR, 13.—APARTADO 10

LA MEDALLA DE ORO DE LERIDA AL MINISTRO DE JUSTICIA

Lérida.—Por acuerdo del pleno del Ayuntamiento, ha sido otorgada la Medalla de Oro de la ciudad, al ministro de Justicia, don Eduardo Aunós, leridano ilustre, como testimonio de gratitud por sus constantes desvelos en la solución de los problemas y aspiraciones de esta capital. (Logos.)

Un trascendental discurso del Caudillo, en Huelva



Discurso del Caudillo

"Señor alcalde de Huelva, señores alcaldes de las provincias españolas y españoles todos aquí congregados: Es para mí un honor que a la vista de estas playas andaluzas, que presenciaron el nacimiento de nuestro Imperio, que saben de esperanzas y de realidades, que vivieron con nuestros artesanos, vuestros campesinos y vuestros marinos, horas espléndidas de la Historia de España, pueda recibir el calor entusiasta del pueblo español aquí representado, como un síntoma de afirmación de unidad en este momento solemne, cuando el mundo se despedaza en inquietudes y horrores.

España da este ejemplo de afirmación, de serenidad, de poder y de fortaleza de todos sus hombres y de todas sus clases sociales unidas en apretado haz para este homenaje que eleva a la patria española, al hombre español, al soldado que supo ir tejiendo una historia gloriosa con el sacrificio de su sangre o con el esfuerzo de su trabajo. Nuestro Movimiento no es un capricho en la lucha liberal de los poderes; nuestro Movimiento es la busca y la vuelta al genuino ser de España. Fue posible nuestra Historia y fue posible nuestro Imperio, porque un día feliz llegó a las costas andaluzas una espada y una bandera gloriosa, la unidad del poder de los Reyes Católicos que conulgaban con las mismas ideas de su pueblo, y que dieron unidad a los españoles en una proyección hacia afuera, no en una lucha hacia adentro. Y aquello que fue tejiendo nuestra Historia, es lo que nosotros hemos vuelto a encontrar, y para lo que yo quiero ser Caudillo de los españoles.

Hace pocos días en un solemne acto nacional decía que la decadencia de España era una decadencia política de sus clases directoras y no una decadencia del pueblo español, que en todos los momentos y en todas las ocasiones daba muestra de su genio, plasmado en enormes heroísmos o en santidades sublimes o en geniales destellos de inteligencia. Era, pues, una decadencia de los órganos directivos de nuestra política; pues lo mismo que los otros, con las mismas necesidades, con las mismas miserias, miserias terrenas, pero con la misma elevación de espíritu fueron los hombres que los pinzones metieron en sus navíos. España, unos años antes, también era pequeña y los hombres se miraban con rencor y con recelo, pero bastó el símbolo de la unidad, bastó el símbolo de una espada gloriosa, bastó la voluntad de todos los españoles, para que el mundo se ensanchase y para que España circundase el planeta con las quillas de sus naves. Así se afiora la realidad española, la realidad actual de la nueva España. Y si miramos aquellos antecesores y comparáis vosotros

"Como un síntoma de afirmación de unidad, en este momento solemne cuando el mundo se despedaza en inquietudes y horrores, España da este ejemplo de serenidad, de poder y de fortaleza".

"Bajo la disculpa de la democracia, nace y se levanta el capitalismo, que crea una nueva esclavitud. Nosotros no estamos conformes con su libertad ni con su igualdad"

mano, con hermanos, no eran más que un síntoma de vitalidad. Nosotros las censuramos en cuanto tienen de perjuicio para la Patria, de materialismo, grosero y de falsedad, pero nosotros no las censuramos por sus aspiraciones, porque estamos conformes en que sus inquietudes, eran las de la Patria, eran las de la nación española, que tenía alas para volar y no toleraba la mediocridad, porque encontraban España pequeña para sus propios hijos; iban contra aquellos en que no estaba la verdad, sino la falsedad, la ruina y la muerte. (Una clamorosa ovación es tributada al Caudillo.)

Tres sistemas hay de gobernar los pueblos: El sistema liberal, que deja a los hombres en libertad de matarse, en libertad de luchar, entonces sucumben los menos dotados ante la fuerza de los más poderosos. El Estado es un ente indiferente ante esas luchas y contempla cómo se destruye el pueblo, cómo se hieren los hermanos sin un gesto viril de autoridad. Bajo la discordia de la democracia nació y se levanta el capitalismo que crea una nueva esclavitud. Nosotros no estamos conformes con su libertad, porque afirmamos que no cabe libertad donde hay miseria, que todo es una ficción.

Libertad de Prensa al servicio sólo de los poderosos, de los que disponen de las acciones y del capital de las empresas, pero los demás ciudadanos no tienen libertad porque no tienen periódicos; libertad de manifestación siempre negada, siempre sujeta y desvirtuada por los encargados de administrarla; libertad de pensamiento igualmente negada por la actuación monstruosa de unas organizaciones de propaganda al servicio del capital y del judaísmo o del marxismo, sembrando ideas y repartiéndolas para que los tontos y los menos dotados las repitan. Igualdad negada en la naturaleza que en todos sus actos nada es igual. Hasta las espigas: las

que tienen potencia germinadora crecen lozanas y las otras mueren o se agostan, y es que el régimen liberal es contra la naturaleza, es el régimen de las explotaciones, es el régimen de las injusticias, es el régimen de la explotación, es el régimen de la explotación del hombre por el hombre; es el Estado el que organiza la sociedad con sus instituciones naturales; el Estado que encuadra a los españoles en las instituciones clásicas y seculares; los Municipios, que dejaron los romanos y que sobreviven después de veintiséis siglos como institución natural y asociación lógica de los hombres; la familia, que constituye la organización humana y primera del individuo, y es, por último, el sindicato, que en este mundo de complejidad de industrias y de intereses, es el que asocia a los españoles en un interés común. La Familia, Sindicato y Municipio, bases los tres del régimen que hemos instituido. Régimen que se apoya en la

libertad, pero no en una libertad de estilo liberal. Nosotros queremos que se apoye en la libertad fundamentada, puesto que el hombre no es libre hasta que no se le remide de las miserias y de sus necesidades y tienen su libertad garantizada por el imperio de la Ley y de la autoridad, pues todos los pueblos que abusaron del exceso de libertad, cayeron en el libertinaje y fueron arrastrados indefectiblemente al caos y a la anarquía. Igualdad que no significa que todos sean iguales y todos igual dotados, negando lo que Dios desigualmente distribuyó. Igualdad ante el Estado que ayudando a todos los hombres y a todos los hijos de la nación, los pone en condiciones de ganar su sustento por sus propios merecimientos y llegar a lo que estos merecimientos los hagan acreedores. Estas son las bases de nues-

Entrega al Jefe del Estado de la espada de la Victoria

Veinte mil falangistas desfilan ante Su Excelencia, entre las delirantes aclamaciones del pueblo onubense TAMBIEN LE FUE IMPUESTA LA MEDALLA DE ORO DE LA CIUDAD

Sevilla tributa una entusiasta despedida al Generalísimo Sevilla.—Esta mañana, el Caudillo, con su señora e hija y el ministro secretario del Partido, camarada Arrese, y los jefes de sus casas militar y civil, abandonó el Alcázar y marchó con diestros aplausos a Huelva. La ciudad le tributó una entusiasta despedida. A lo largo de la carrera se habían estacionado infinitas personas, que le aclamaron con entusiasmo. Una compañía de infantería, con bandera y música, le rindió honores en la puerta del León del Alcázar. Las autoridades civiles y militares acompañaron al Caudillo hasta el límite de la provincia. Todo el trayecto estaba engalanado con banderas y gallardetes.

mando y le impuso la medalla de oro de la ciudad. Seguidamente, el Caudillo pronunció un discurso. Presenció el desfile Después, S. E. se dirigió, con su séquito, autoridades y jerarquías, a la tribuna del desfile. Este fue realmente grandioso, pues han desfilado ante el Caudillo todas las centurias y banderas de falangistas, Frente del Trabajo y Frente de Juventudes de Huelva y de todos los pue-

EL PRESUPUESTO DE LAS POSESIONES DEL GOLFO DE GUINEA

Ha expirado el plazo para la tramitación de enmiendas al primer proyecto de ley enviado a las Cortes, que es el referente al presupuesto de las posesiones del Golfo de Guinea. Se han presentado varias enmiendas razonadas estructuradas, tanto a la totalidad del proyecto como al articulado, que ya se halla en poder de la ponencia para su examen, concluido el cual, se reunirá la Comisión de Presupuestos para su estudio definitivo.

El acervo tradicional que se incorpora a esta hora presente

Por J. NAVARRO CRUZ

La sobria Córdoba, trezada tenazmente al pie de la verticalidad columnifera arcada de la Mezquita de la Bética, ha servido de pedestal para que Franco se dirija a los españoles, incitándolos a una actitud clara y obligatoria en estos momentos, recogiendo el alud provechoso que la Historia nos enseña, a tal que nos enmarquemos en el saboreo de los hechos históricos que eslabonan y matizan periodos centuriales al correr de los siglos.

A una palpación indómita que reverberaba en la fuerza biológica de la raza hispánica, sentó históricamente esta ambición y fin altisonantes y eufemáticos, que no realizó ni perfiló siquiera pueblo alguno. Estos actos epopéyicos quedaron inmarcescible e ineludiblemente clavados en la tabla del tiempo. Ejemplo, valor y sacrificio dió el pueblo español por una civilización universal, que hoy día tiende a recogerlos en la letra dorada de una estela tradicional donde aprenden y se adiestran las generaciones actuales; generaciones actuales que al abrirse paso también en el sacrificio más difícil y sangral, sabe sentir el pulso acelerador de la Historia y recoger de ella la buena lección que el aluvión tradicional nos brinda para esta hora interesante del resurgimiento de España.

El 2.º ejército norteamericano ha avanzado algunos kilómetros en el sector costero

UN SUBMARINO BRITANICO HUNDIDO EN EL MEDITERRANEO Bombardeo de las plazas de Túnez y Bizerta

Del comunicado alemán. Tampoco en el sector tunecino se han registrado operaciones de importancia. Los combates se desarrollan de acuerdo con los planes del Eje. Nuestras tropas, sin que el enemigo se diera cuenta, han ocupado posiciones más ventajosas que las que ocupaban en el sector septentrional. Sin combate y después de destruir las instalaciones más importantes, nuestras tropas han evacuado Mateur.—(Efe.)

Hacia las primeras líneas

Columna alemana de aprovisionamiento, se dirige a través de un pueblo recién conquistado, hacia las primeras líneas. El deshielo, que inunda los caminos, ofrece grandes dificultades al avance (Orbis Foto).

LLEGA A MADRID EL NUEVO MINISTRO DE EGIPTO EN ESPAÑA

Madrid.—Ha llegado a Madrid, el nuevo ministro de Egipto en España, Mahmoud Fakky Pacha, que fue recibido en la estación por el primer introductor de Embajadores, Barón de las Torres y alto personal del Ministerio. (Logos.)





